



HONORABLE CONSEJO DEPARTAMENTAL REUNION 28 de MAYO DE 2007

Reunidos en la Ciudad de Córdoba, a los 28 días del mes de mayo de 2007 a las 18:30 horas, bajo la presidencia del Ing. Marcelo Marciszack y con la presencia por **Consejeros Docentes Titulares:** Ing. Muñoz, Roberto; Ing. Carrizo, Blanca **Consejeros Docentes Suplentes:** Ing. Arch, Daniel por **Consejeros Graduados Titulares:** Valdiviezo, Sebastián **Consejeros Graduados Suplentes:** AUSENTES; por **Consejeros Alumnos Titulares:** Sr. Perelló, Gustavo **Consejeros Alumnos Suplentes:** AUSENTES. Con la presencia de la Ing. Alejandra Jewsbury en su carácter de Secretaria Académica.

Durante el desarrollo de la reunión se suma la presencia del Sr. Decano de la Facultad el Ing. Héctor Aiassa.

ORDEN DEL DIA:

- 1- Lectura de Acta de Reunión Anterior.
- 2- Informe de Gestión
 1. Congresos de JIDIS y CNEISI
 2. Nuevo Laboratorio "Multicore Lab" donado por INTEL
 3. Programa de Finalización de Carrera para estudiantes Plan 85
 4. Presencia del Sr. Decano.
- 3- Tratamiento de Jurado de Concursos Auxiliares de la Docencia: Comunicaciones - Sistemas y Organizaciones - Redes de información- Arquitectura de computadoras y Análisis de Sistemas
- 4- Notas de Dpto. Concurso del 22/5 en referencia Concurso de Algoritmos de Programación y Sintaxis y Semántica del Lenguaje.
- 5- Nota de Dpto. Concurso del 23/5 en referencia Concurso de Algoritmos de Programación y Sintaxis y Semántica del Lenguaje.
- 6- Tratamiento de Licencia de Docentes
- 7- Tratamiento de PPS (PRACTICA PROFESIONAL SUPERVISADA)
- 8- Licencia en el Cargo de Coordinador del Ing. Morchio.
- 9- Nota Expte 818/07 - Ing. Clark con referencia a la Cátedra Comunicaciones
- 10- Nota Expte 892/07 - Elevación del Sr. Decano a solicitud de FAGDUT
- 11- Propuesta de Anteproyecto de Modificación de Estatuto UTN



DESARROLLO

1- LECTURA DE ACTA DE REUNION ANTERIOR 17 DE ABRIL DE 2007.

La Ing. Alejandra Jewsbury procede a dar lectura del acta anterior la cual se aprueba por unanimidad.

2- INFORME DE GESTON

El Ing. Marcelo Marciszack se refiere a los resultados de las Jornadas académicas desarrolladas durante el mes de mayo en el seno del Departamento (la JIDIS y el CNEISI -Primer congreso nacional de estudiantes de sistemas de información). Se remarca la calidad de todos los seminarios y cursos desarrollados, la importante afluencia de estudiantes de todo el país y el correcto desarrollo de ambas jornadas en un marco de excelente organización. En especial se rescata el trabajo del Ing. Mario Groppo quien acompañado de un grupo de inquietos estudiantes participaron de todas las instancias de organización y difusión del evento.

En el mismo orden de cosas se expresa que se han recibido felicitaciones de los directivos de Microsoft presentes en la JIDIS, como así también de los directores de otras carreras de la UTN que participaron de CNEISI.

Se informa también que, en el marco del Congreso CNEISI, y durante los días 23 y 24 de mayo se concretó una reunión de directores de carrera de las distintas regionales de la UTN con el objeto de acordar los contenidos mínimos para la adecuación del plan de estudios de la carrera. El trabajo durante estas dos jornadas se realizó en un clima cordial, de amplia participación y consenso (estaban presentes todos los directores de carrera); y tomó como base el documento preliminar generado en la Reunión de Santa Fé dando como resultado un documento de lineamientos y contenidos mínimos para todas las materias de la carrera.

En el mismo orden de cosas y en vista a completar el trabajo con aspectos formales y organizativos (como son perfil, objetivos generales, revisión de indicadores de CONFEDI, plan de correlatividades, y otros) se ha convocado a una nueva reunión para el 21 y 22 de junio en la ciudad de Rosario. En primeras instancias esta adecuación curricular se implementaría a partir del mes de marzo del 2008.

La Ing. Alejandra Jewsbury expone a los presentes que el Departamento Sistemas se encuentra desarrollando un programa de seguimiento y apoyo a estudiantes del plan 85 con el fin de que completen sus estudios. Es así que se han realizado reuniones con los directores de cátedra a los efectos de acordar instancias alternativas de evaluación y clases de apoyo.

El Ing. Roberto Muñoz, en su carácter de Secretario de Coordinación, se refiere a la importancia que tiene para la carrera la oferta realizada por Intel por la cuál se instala en nuestra Facultad un Laboratorio Multicore. Este laboratorio se destinará al



desarrollo de actividades de investigación y desarrollo, incursionando en proyectos que participen del sistema formal de investigación. Durante los días 26,27 y 28 de junio se realizará una jornada de capacitación en nuestros laboratorios.

El Ing. Marcelo Marciszack informa que a los efectos de potenciar el desarrollo de actividades de investigación se realizará un llamado a docentes para categorizar en el sistema de investigación de la UTN. También y en este ámbito expresa que desde el Dpto. se encuentran desarrollando importantes instancias con el objeto de concretar un Grupo de Investigación de Facultad.

El Ing. Marcelo Marciszack expone que en una próxima reunión se presentará el texto completo de la Maestría en Sistemas de Información a los efectos de la observación y aprobación por parte del Consejo Departamental. De esta forma la carrera de postgrado se relaciona en forma directa a la carrera de grado, potenciando el desarrollo de actividades de docencia e investigación en el Dpto.

En estos momentos se hace presente el Sr. Decano de la Facultad con el objeto de felicitar a los miembros del Departamento por los excelentes resultados de las jornadas académicas desarrolladas en el marco de la JIDIS y el CNEISI. El Ing. Aiassa rescató muy favorablemente el trabajo de coordinación desarrollado así como también la participación estudiantil y el excelente trabajo desarrollado en la Reunión de Directores.

9- NOTA EXPTE 818/07 - ING. CLARK

10- NOTA EXPTE 892/07 - ELEVACIÓN DEL SR. DECANO A SOLICITUD DE FAGDUT

Con el acuerdo de todos los consejeros presentes se da tratamiento a los temas que figuran en el Orden del día como ítem 9 y 10.

El Ing. Marcelo Marciszack da lectura a las notas Expte 818/007 y 892/07.

Dada la importancia del tema a tratar y por unanimidad los consejeros presentes deciden continuar el tratamiento del tema en un cuarto intermedio.

Siendo las 22:00 Hs. se da por finalizada la reunión; realizándose el llamado a un cuarto intermedio para el día 4 de junio de 2007 a las 18:00 hs.-